

## Sociedad Española de Socorros Mutuos rindió homenaje al V Centenario del Descubrimiento del estrecho

En una ceremonia solemne realizada en el Faro Punta Dungeness, la Sociedad Española de Socorros Mutuos y Beneficencia entregó una placa conmemorativa a la Armada de Chile, en homenaje al V Centenario del descubrimiento del estrecho de Magallanes y la primera circunnavegación del mundo, realizada por la expedición de Hernando de Magallanes y Sebastián Elcano en el siglo XVI.

La placa fue una iniciativa de la Sociedad Española que comenzó en 2019, pero que se

retrasó hasta ahora debido a la pandemia de Covid-19, que impidió actos públicos en 2020. Tras superar la emergencia sanitaria, la entidad retomó el proyecto, diseñando una placa alusiva a esta histórica hazaña, y coordinando su instalación en el Faro Punta Dungeness, ubicado en el acceso oriental del estrecho de Magallanes, en colaboración con la Armada de Chile y la Tercera Zona Naval.

La ceremonia fue encabezada por el jefe del Faro, Sargento Segundo Vicente Jorquera, el presidente de la Sociedad

Española, José Sobrevilla Carliño, destacó el valor histórico de la placa como un símbolo de respeto y admiración hacia la Armada de Chile y hacia la expedición hispánica que marcó el inicio de la globalización y la conexión entre continentes. En su discurso, recordó la travesía de más de tres años en la que Juan Sebastián Elcano y 18 hombres completaron la primera vuelta al mundo.

Este homenaje buscó fortalecer los lazos entre Chile y España, reforzando la colaboración de la Sociedad Española



con la Armada de Chile. En el pasado, la entidad ha donado Pabellones de Combate al Buque Escuela "Esmeralda", tra-

dicción que supera los 70 años, y durante la pandemia, la Sociedad brindó ayuda médica a la comunidad.